

聖母祭ミサ（2023年5月25日）

司式司祭：カトリック健軍教会 渡辺隆義神父様

聖母月である5月、特にこの期間に聖母マリア様を讃え敬い、マリア様に神様への取次ぎを願います。本学院では、信愛生の理想である聖母マリア様の生き方に倣います。



ミサの中で、中学3年、高校3年生が「マリア様」へ宛てて書いた手紙の一部が朗読されました。マリア様のような女性になりたい、マリア様のように私たちをいつも見守ってくれている母に感謝しています。等々、感謝の祈りが捧げられました。また、日ごろ実践している思いやり、感謝の行為を目に見える形にするために、募金をし、花束を買い、奉納しました。花束は、ミサ後にお世話になっている施設に感謝の言葉を添えて、各クラスの宗教委員でお届けしました。

昨年まではコロナの影響で、いろいろな制限がありました。今年は全校で集まって聖母祭ミサができ良かったです。



新入生ミサ

新入生ミサの中で、信愛生として、より良い学校生活を送れるように皆でお祈りを捧げました。

司式司祭：カトリック健軍教会 渡辺隆義神父様

【高校1年】2023年6月15日



司式司祭：カトリック武蔵ヶ丘教会 平田三好神父様

【中学1年】2023年6月22日



新入生ミサの中で、緊張し、戸惑いながらも、しっかりと耳を傾けて神父様のお話を聴くことができ、信愛の宗教行事に触れる良い機会となりました。最後に神父様を通して神様からの祝福を一人ひとり受けることができました。

中学生のロザリオの祈り

熊本信愛女学院中学校では、第1・第3土曜日の朝にロザリオの祈りをしています。私たち信愛生が聖く、明るく、美しく学院生活を送れるよう、また、世界中で戦争や災害で苦しんでいる方々に一日でも早く平和が訪れるようお祈りしています。



コロナの影響で、3年間は、各教室でのロザリオの祈りでしたが、今年は、全学年、聖堂に集まり、新鮮な気持ちでロザリオの祈りを捧げることができています。また、ロザリオの祈りの後に聖歌を歌い、先生方のお話を聴くこともできています。聖堂で聖歌を歌うことによって、私たち一人一人の祈りが何倍にもなって神様に聞き入れられます。